

## Bupati Barru Apresiasi Kegiatan Berburu Babi di Tanete Riaja

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.GO.WEB.ID

Oct 7, 2024 - 05:41



*Suardi Saleh saat menghadiri kegiatan Berburu Babi di Desa Lompo Tengah, Kecamatan Tanete Riaja, Kabupaten Barru*

BARRU- Bupati Barru Ir.H.Suardi Saleh, M.Si, Ph.D(HC) Apresiasi Kegiatan Berburu Babi Pengganggu Tanaman.

Hal itu disampaikan Suardi Saleh saat menghadiri kegiatan Berburu Babi di Desa

Lompo Tengah, Kecamatan Tanete Riaja, Kabupaten Barru, Ahad (06/10/2024).

Diawal sambutannya Bupati Barru memberikan apresiasi terhadap kegiatan ini yang sudah dua kali ia hadiri.

Menurutnya, kegiatan ini sangat menarik dan luar biasa karena mempunyai beberapa fungsi faedah diantaranya dalam rangka membasmi OPT (Organisme Pengganggu Tanaman) bahwa Babi adalah pengganggu tanaman, yang kedua adalah bagian dari pada olahraga.

Dan yang ketiga sebut Suardi Saleh adalah melatih ketangkasan, baik ketangkasan pribadi maupun ketangkasan dari pada hewan kita (Anjing) dalam membantu proses kegiatan ini.

Lebih lanjut, kegiatan ini juga bisa dikatakan sebagai salah satu atraksi wisata, sehingga sebenarnya jika ini kita tetapkan setiap tahun tanggal berapa kita laksanakan, bisa kita tetapkan sebagai kalender wisata.



Dan katanya , jika ini rutin mungkin beberapa wisata datang bisa jadi dari mancanegara,. Karena wisatawan dari mancanegara selalu memperhatikan kalender wisata setiap bulan

Dia menambahkan jika kita tetapkan dan bisa masuk kalender wisata Sulawesi Selatan, maka kedepan pihak travel bisa mengalokasikan atau mempromosikan jika ingin memburu babi oleh masyarakat kelompok masyarakat, komunitas pemburu datang ke Deloteng pada tanggal yang sudah ditetapkan.

Suardi berharap agar kegiatan ini dilestarikan karena kegiatan ini akan menjadi wadah silaturahmi yang mempunyai hobi, bertukar pikiran dan sebagainya

Pada kesempatan ini Suardi Saleh mengingatkan, bahwa tahun ini adalah Tahun

Politik dimana akan dilaksanakan Pesta Demokrasi Pilkada serentak .

Dia mengajak agar seluruh masyarakat yang sudah memenuhi syarat untuk Datang ke TPS pada tanggal 27 November 2024 untuk mempergunakan hak suara, pilihlah sesuai hati nurani dan yang terbaik.

Dia menaruh harapan kepada seluruh masyarakat untuk selalu menjaga situasi supaya Pilkada berjalan aman damai tentram,

" Sekarang, saling menghormati apapun pilihannya, silaturahmi tetap terjaga ", tandasnya.

Pada kesempatan ini Bupati Barru juga memberikan hadiah kepada para pemburu yang berhasil mendapatkan buruan.

Hadir pada kegiatan Kadis Pertanian dan Ketahanan Pangan Kab.Barru, Camat Tanete Riaja, Kepala Desa Lompo Tengah, Ketua Komunitas Pemburu / Kepala Desa Mattirowalie pada masanya, Pelatih / Kepala PPBH, Kepala SDN Parenting, Babinsa Desa Lompo Tengah, Tokoh Masyarakat, Para Pemburu dan undangan lainnya.

(MHH/HPB)